

# 800 Euro Spende an die Mittelschule

**Frontenhausen.** Grund zur Freude hatte die Schulleiterin Claudia Gärtner von der Mittelschule Frontenhausen. Klaus Wiesbeck, Leiter des Beratungszentrums der VR-Bank Ostbayern-Mitte eG in Frontenhausen-Marklkofen, überreichte ihr eine großzügige Spende in Höhe von 800 Euro. „Bei der Vielzahl an Sportveranstaltungen wie die Volleyball-Schulmeisterschaft und weiteren Hallenturnieren besteht immer Bedarf an Ausrüstung und Equipment für die Trainingseinheiten“, betonte Claudia Gärtner bei der Überreichung. Die Unterstützung der örtlichen Mittelschule



liegt ihm als Leiter einer Regionalbank besonders am Herzen, betonte Klaus Wiesbeck bei der Spendenübergabe.

Foto: Monika Schropp